



“Chihuahua es un estado imparabile”: Gobernadora Maru Campos en inauguración de la 96ª Convención Nacional de la CIRT

En el acto inaugural estuvieron presentes: José Antonio García Herrera, presidente del consejo directivo de la CIRT; Adrián Laris Casas, presidente del consejo consultivo de la CIRT; Javier Juárez Mojica, presidente interino del Instituto Federal de Telecomunicaciones y Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Recordó a los profesionales de la comunicación asistentes, que a pesar de que las tecnologías de la información han avanzado a pasos agigantados, la radio y la televisión aún conservan el valor de la veracidad.

<https://acustiknoticias.com/2023/06/chihuahua-es-un-estado-imparable-gobernadora-maru-campos-en-inauguracion-de-la-96a-convencion-nacional-de-la-cirt/>